

Schlaglichter aus dem Tagebuch 1963 - 1983

1973 findet eine Feierstunde anlässlich des 10 jährigen Bestehens unserer Gruppe statt. Vom Rat d. Gemeinde erhalten wir als Erinnerung 100,- 14,-



Marg. Bormann erhält die „Silberne Ehrennadel“ des DTSB am 1. Mai 1974.

Sektionsleiterin Gerda Nord , Übungsleiterin Margot Bormann

Wir bilden uns und gehen am 10.1. ins Konzert, anschließend ins „Wildbretstübli“. Die Faschingsfeier findet bei Nord's in der Halle statt.

Wir haben auch eine Kindergymnastikgruppe, die besteht aber leider nur 1 Jahr.

Schlaglichter aus dem Tagebuch 1963 - 1983

Es wird immer noch geturnt

Die „Beyendorfer Tannen“ sind ihrem Sport treu geblieben

BEYENDORF. Sie werden sich der noch nichts, aber was nicht ist, gewiß nicht mehr an einen Artikel erinnern, der vor etwa zehn Jahren in der „Volksstimme“ stand. Er trug den Titel „Beyendorfer Tannen“ und erzählte von einer Frauengymnastikgruppe.

Ja, diese „Beyendorfer Tannen“ existieren noch. Am 12. November 1976 beging diese unsere Gymnastikgruppe bereits ihren 13. Geburtstag. Noch treffen wir uns jeden Mittwoch, um etwas für unsere Gesundheit zu tun. Außerdem unternehmen wir jedes Jahr eine Radtour, einige Frauen erfüllten die Bedingungen für das Sportabzeichen in Silber, und ab und zu festigt ein gemütliches Beisammensein unsere Gruppe.

Aus dem geplanten Schwimmen und einem Theaterbesuch wurde lei-

der noch nichts, aber was nicht ist, wird sicherlich noch werden. Wir halfen sogar bei der Rübenpflege und gingen an dem sonst üblichen Trainingsabend einige Male auf den Acker.

Dreizehn Jahre benutzen wir den Turnraum der Oberschule unseres Ortes, und genauso lange öffnet der Hausmeister, Herr Schulze, an den Turnabenden unermüdlich die Tür. Vielen Dank für seine stete Bereitschaft.

Unsere Übungsleiterin, Margot Bormann, müht sich bereits acht Jahre mit uns ab, nimmt an Lehrgängen teil, um immer etwas Neues zu bieten. Auch ihr gebührt ein Dankeschön und den Frauen, die die Gymnastikgruppe schon jahrelang die Treue halten, ebenfalls. G.



... und es wird auch immer noch gefeiert !

Nicht nur sportlich

Wanzleben. 20 Jahre besteht die Frauengymnastikgruppe „Beyendorfer Tannen“. Die Frauen erwerben nicht nur jährlich das Sportabzeichen. Auch unternehmen sie nicht nur ein oder zwei Radtouren, um den Heimatkreis Wanzleben näher kennenzulernen, sie unterstützen durch Rübenpflege auch die Landwirtschaft. Anlässlich des Turn- und Sportfestes verkauften die „Tannen“ Trikots und Lose im Werte von 1 000 Mark.

Vk. F. Schulz

1983

Schlaglichter aus dem Tagebuch 1963 - 1983



**Beim Cross durch die
Sohlener Berge
gemeinsam mit unserem
Täve Schur.**

**Bei derartigen
Veranstaltungen haben
sich die Stärken von
Beyendorf-Sohlen
gezeigt:**

**Gemeinsames
Anpacken von
Gemeinderat, Schule,
Kindergarten,
Gemeindeschwester,
Eltervertretern,
Sportverein, Freiwillige
Feuerwehren, Betriebe,
Bürger, Jung und Alt, ...**